

Beim *Kreiskönigsball* des Kreisschützenverbandes Leer / Ostfriesland

wurde am 7. März 2020

das neue Kreiskönigshaus proklamiert.

Kreiskönig wurde Hans-Georg Stulken vom SV Moormerland (HS 30, NS 29)

1. Ritter Andres Groen vom SV Diele (HS 30, NS 27)

2. Ritter Thomas Martens vom SV Loga (HS 28, NS 28)

Kreisdamenkönigin Juliane Robbe vom SV Neermoor (HS 29, NS 28)

1. Prinzessin Tina Beekmann vom SV Altes Amt Stickhausen (HS 26, NS 28)

2. Prinzessin Tomke Schilling vom SV Moormerland (HS 25, NS 28)

Der stellvertretende Vorsitzende Michael Weber eröffnete den Ball des Kreisschützenverbandes Leer und begrüßte 210 Schützenschwestern- und Brüder.

Als Ehrengäste bereicherten die Vorsitzenden der Kreisverbände Aurich, Friedeburg, Norden und dem Schieß-Kreis Emden die Feierlichkeiten.

Vom Bezirkskönigshaus waren die 2. Prinzessin Anja Dissel (SV Neegenmerten), der Bezirkskönig Hans-Georg Stulken (SV Moormerland), der 1. Ritter Günther Aden (SC Esens) und der 2. Ritter Thomas Martens (SV Loga) zugegen.

Der 1. Vizepräsident des Ostfriesischen Schützenbundes, Gerhold Heinze, überbrachte Grüße des Präsidiums. Nach der Entthronisierung des alten Kreiskönigshauses durch den Vorsitzenden des KSV Leer, Arnold Hesse, übernahm Michael Weber das Wort.

Er erinnerte an die kürzlich von uns gegangene Schützenschwester Erika Wilken vom SV Hesel, die auch die 2. Prinzessin der Kreisdamenkönigin 2019/20 war. Alle erhoben sich von ihren Plätzen, um in aller Stille Ihrer zu gedenken.

Danach wurde das neue Kreiskönigshaus 2020/21 proklamiert. Zwei Schützenbrüder haben es in diesem Jahr geschafft, zur gleichen Zeit das Bezirks- und Kreiskönigshaus zu bereichern.

Als Bezirks- und Kreiskönig Hans-Georg Stulken, an seiner Seite Thomas Martens als 2. Ritter des Bezirks- und Kreiskönigshauses.

(Marion Stulken, 1.Pressewartin KSV Leer)